



**Le président Paul Biya, a présenté ses condoléances aux tchadiens suite à la récente attaque de Boko Haram qui a tué au moins 26 militaires dans la région du lac Tchad.**

RÉPUBLIQUE DU CAMEROUN  
REPUBLIC OF CAMEROON

Expéditeur : *J*  
Sender :

TÉLÉGRAMME OFFICIEL  
OFFICIAL TELEGRAM

Yaoundé, le 06 AOUT 2021

Ref. : *A4/102/ Cab/PR*

De : PRÉSIDENT DE LA RÉPUBLIQUE DU CAMEROUN  
From : YAOUNDÉ

Degré d'urgence (1)  
Degree of urgency (1)

A : SON EXCELLENCE MAHAMAT DEBY ITNO  
To : PRÉSIDENT DU CONSEIL MILITAIRE DE TRANSITION  
DE LA RÉPUBLIQUE DU TCHAD  
N'DJAMÉNA

Priorité absolue  
Absolute priority

Priorité  
Priority

**MONSIEUR LE PRÉSIDENT,**

Normal  
Ordinary

J'AI PRIS CONNAISSANCE DU LOURD BILAN HUMAIN, SUITE À L'ATTAQUE PAR LA SECTE TERRORISTE *BOKO HARAM*, D'UNE PATROUILLE DE MILITAIRES, SURVENUE SUR L'ÎLE DE TCHOUKOU TELIA, AU BORD DU LAC TCHAD.

Copie à :  
Copy to

- MINREX
- AMBACAM-  
N'DJAMÉNA
- CRTV
- SOPECAM

JE TIENS À VOUS ADRESSER EN CETTE TRAGIQUE CIRCONSTANCE, AINSI QU'AUX FAMILLES DES VICTIMES, À L'ARMÉE ET À LA NATION TCHADIENNE ENDEUILLÉES, MES SINCÈRES CONDOLÉANCES.

J'Y ASSOCIE LA COMPASSION FRATERNELLE DU PEUPLE CAMEROUNAIS.

Vu, bon à expédier  
Approved for  
dispatching

SOYEZ DE NOUVEAU ASSURÉ DE MA FERME DÉTERMINATION, À COMBATTRE SANS REPIT LE FLÉAU TERRORISTE, QUI CONSTITUE UNE MENACE POUR LA PAIX ET LA SÉCURITÉ DANS NOS PAYS ET NOTRE SOUS-RÉGION.

VEUILLEZ AGRÉER, MONSIEUR LE PRÉSIDENT, LES ASSURANCES RENOUVELÉES DE MA HAUTE CONSIDÉRATION.-



(1) RAYER LES  
mentions inutiles  
Delete where  
inapplicable

**PAUL BIYA**

Sauf que le message du Président camerounais n'a pas reçu l'accueil attendu de la part de certains internautes.

**« Commencez par enlever le bâton à vos yeux. Pourquoi continuez-vous à consoler les autres sans prendre soin de vos affaires à la maison? »**, a écrit l'un des followers du Président Paul Biya, avant de rappeler que 40 camerounais sont morts sur les routes en 24 heures sans que ce dernier ne prenne la parole pour consoler les familles des victimes.

**« On tue les militaires tous les jours au NOSO il n'a jamais adressé ces condoléances aux familles des victimes, mais toujours prompt pour les autres. Donc les morts camerounais sont moins importants. Quelle hypocrisie ! »**, a renchéri un autre.